



El Foro de la Profesión Médica respalda de manera unánime las cuatro jornadas de huelga nacional contra el borrador de Estatuto Marco del ministerio

Madrid, 10 de diciembre de 2025: como ya ocurriera desde el inicio de las movilizaciones contra el borrador de Estatuto Marco del Ministerio de Sanidad, el **Foro de la Profesión Médica quiere mostrar públicamente su respaldo a estas cuatro jornadas de huelga nacional** de médicos y facultativos convocada por la Confederación Española de Sindicatos Médicos (**CESM**) y el Sindicato Médico Andaluz (**SMA**) tras el éxito de los dos primeros paros y de la manifestación del pasado 15 de noviembre en Madrid.

Tras los **elevados datos de seguimiento de la primera jornada** de huelga este martes, el Foro insiste en la importancia de la movilización para mostrar que sigue considerando **insuficientes las escasas propuestas** que ha facilitado el ministerio al Comité de Huelga en los últimos encuentros, ya que no se plasmaban en una auténtica mejora de las condiciones laborales de los profesionales que garanticen la mejor calidad asistencial posible a la población.

En este sentido, desde el Foro se recuerda que no hay mejor manera de captar y retener talento en el Sistema Nacional de Salud que contar con una **norma específica que regule las especiales condiciones de formación y responsabilidad del colectivo médico**, garantizando la calidad asistencial, la excelencia profesional, la eficiencia del SNS y la seguridad de los pacientes.



Ante esta situación, las organizaciones el Foro animan a la participación en estas cuatro jornadas consecutivas de huelga que se desarrollan del 9 al 12 de diciembre para mostrar el **rechazo unánime del colectivo a un proyecto de norma** que sigue lejos de cumplir con las reivindicaciones mínimas que exigen los profesionales.

El Foro de la Profesión Médica está **conformado por:** Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos – CGCOM, Federación de Asociaciones Científico Médicas de España - FACME, Confederación Española de Sindicatos Médicos - CESM, Conferencia Nacional de Decanos de Facultades de Medicina - CNDFM y Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina – CEEM).